

Le déroulé de la journée du 17 octobre

Le 17 octobre 1987, pour la première fois, des défenseurs des droits de l'homme et du citoyen de tous pays se sont rassemblés sur le parvis des droits de l'homme. Ils se sont réunis sur ce parvis dans le but de rendre hommage aux personnes vivant la grande pauvreté au quotidien.

Le 17 octobre 2013, nous nous réunissons à la fois pour se rappeler et se soutenir dans le combat que nous et de nombreuses familles menons au quotidien contre la misère. La journée mondiale du refus de la misère est **un lieu privilégié de prise de parole pour ceux qui ont l'expérience de la pauvreté**.

Le thème de cette année pour cette journée est « **Ensemble vers un monde sans discrimination : En s'appuyant sur l'expérience et la connaissance des personnes dans la grande pauvreté** ».

Déroulement de la journée du 17 :

- 14h début de l'atelier citoyen dans le 6^e bureau de l'Assemblée Nationale

Thème : Comment les familles défavorisées ont contribué à la loi de refondation de l'école.

L'atelier citoyen ne sera pas un événement public, et nous ne serons pas invités à y participer.

- 15h Début de la conférence animée par Claude Bartolone + compte rendu de la session de 14h.

Thème : « Place des personnes en situation de pauvreté dans l'élaboration des politiques publiques ».

L'accès à la conférence ne se fera que par invitation, nous aurons environ 150 places à disposition.

- 16h15 Départ de la marche vers le Trocadéro.

- 18h00 Arrivée de la marche sur le Trocadéro / Accueil des marcheurs

- 18h00 Début de l'animation au Trocadéro

17h45/18h: Chorale Family one et arrivée de la marche

18h00: temps de discussion entre les personnes présentes sur les idées reçues

18h05: temps où l'on jette les pancartes des idées reçues dans la poubelle géante

18h10: sketch de Nidhal

18h15: intervention Défenseur des droits

18h20: intervention d'un militant

18h25/ 18h55: Théâtre-Forum

18h55: Lecture de la pétition: "Je ne veux plus".

19h: démontage du matériel.

-19h30 Fin et dispersion de la manifestation

Rôle des partenaires :

Comme nous en avons discuté le 9 septembre, la réussite de cette journée dépend étroitement de la participation de chaque association partenaire, de ses membres et sympathisants de tous horizons.

Si la première partie à l'intérieur de l'Assemblée nationale ne laisse de place qu'à des délégués, **la seconde partie comprenant la « marche contre les préjugés » et l'animation au Trocadéro requiert la participation du plus grand nombre et toute votre imagination ! Vos idées sont essentielles, faites les nous parvenir!**

Lors de cette marche, des messages selon la sensibilité et l'approche de chaque acteur seront la clé d'une mobilisation collective aboutie.

N'hésitez donc pas à relayer sans tarder cette invitation à participer auprès de tous vos groupes locaux d'Île-de-France.

Sans oublier que l'esprit de la marche n'est pas « revendicatif ou dénonciateur » mais avant tout l'occasion d'expressions publiques et de partage autour du refus de la misère,

La communication de notre événement et donc l'importance du nombre de participants dépend également de vous. **Nous vous invitons également à faire la promotion du 17 octobre.**

Des outils de communication sont à votre disposition.

Avant et afin de préparer les aspects les plus logistiques, il nous faut recueillir au maximum les initiatives des uns et des autres, et ce dès que possible en vue de préparer au mieux la prochaine réunion du 5/10/2013.

Prochaine réunion de préparation

Réunion partenaire le 5 octobre (33 rue Bergère de 10h/12h et de 14h/16h).

Le matin : discussion autour de l'organisation

Après-midi : préparation des ateliers